

Fuengirola, Málaga

14 de febrero de 2021

Querida mamá:

Hoy en clase he tenido que escribir una carta para San Valentín y te la he escrito a ti.

Mamá, eres una persona muy importante para mí ya que eres la persona que más me cuida y más me protege de todo el mundo. Nunca voy a poder demostrarte todo lo que te quiero y todo lo que me importas, si algún día me faltas no sé lo que haré. Sé que no te digo todos los días te quiero, no te estoy abrazando a todas horas, ni mucho menos soy la hija perfecta pero te lo digo ahora y te lo podría decir mil veces más: **TE QUIERO.**



Desde que entré al instituto mis notas han bajado mucho y no te doy demasiadas buenas noticias pero te prometo que voy a esforzarme con el objetivo de hacerte la mujer más feliz del mundo. Este año ha sido muy complicado para nuestra familia ya que hemos perdido a la persona por la que luchábamos cada día pero juntas hemos podido salir de esa y de muchas otras adversidades. Estando a tu lado nunca me voy a sentir insegura ni me va a faltar nada. **NUNCA TE SEPARES DE MÍ**

Te quiero,

María♡